

## résidences immobilier

Située dans un superbe domaine boisé et sécurisé, à seulement 20 minutes des plages de Fréjus et Saint-Raphaël, cette villa de plain-pied entièrement climatisée dispose d'une surface habitable de 180 m² et d'un vaste terrain de 4 762 m², avec piscine, entièrement plat. Vous profiterez d'une belle pièce à vivre avec cuisine ouverte et de son espace cave à vin, ainsi qu'un accès direct à la buanderie, cellier et garage. Le coin nuit comprend 4 chambres à la décoration raffinée, dont deux suites disposant respectivement d'une salle d'eau avec wc et l'autre d'une salle de bain avec wc. Une ...

Located in a stunning wooded and secure estate, just 20 minutes from the beaches of Fréjus and Saint-Raphaël, this single-story, fully air-conditioned villa boasts a living area of 180 m² and a spacious flat plot of land measuring 4,762 m², complete with a pool. You'll enjoy a beautiful living area with an open kitchen and a wine cellar, as well as direct access to the laundry room, pantry, and garage. The sleeping area comprises 4 tastefully decorated bedrooms, including two suites, each with an ensuite bathroom with a toilet, and the other with a bathroom and a toilet. A third bathroom with ...

## **COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY**

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









